## Une journée au grand air pour les enfants de La Timone

S'appuyant sur la fête de la Nature organisée à Trets au domaine du Moulin-de-l'Arc, l'association Erta (Énergie renouvelable par la traction animale) présidé par Guy Lanzi, a offert une journée plein air à une vingtaine d'enfants atteints de maladies de longue durée, du centre hospitalier de La Timone.

Un projet qui a pu voir le jour grâce à la mobilisation des bénévoles de l'association et au soutien de nombreux partenaires, dont la commune, le Département, la Région et Groupama. Et pour mettre toutes les chances de son côté l'opération, intitulée Les Traits de l'espoir, s'est trouvé une marraine de choix en la personne de Annachiara de Sandre-Giovannoli, praticien hospitalier au département de génétique médicale et chercheur Inserm à La Timone.

## Parcours dans les arbres et balade en calèche

L'objectif était d'offrir aux enfants une balade en calèches de plus d'une heure dans la campagne tretsoise, afin qu'ils oublient un instant la maladie. Les visiteurs, qui ont avoué ne pas du tout connaître le secteur, ont fait le plein d'images pittoresques et colorées au rythme cadencé des chevaux de trait : vieux pont sur l'Arc, vaches, manade camarguaise, champs de coquelicots et champs d'iris...



À l'initiative de l'association Erta, une vingtaine d'enfants hospitalisés à La Timone sont venus profiter de la fête de la Nature, au Moulin-de-l'Arc. / PHOTO N.E.

Le bonheur était dans le pré.

Chantal Talaïa, chargée des animations auprès de la direction de La Timone, n'a eu de cesse de saluer la louable initiative: "C'est superbe et magnifique! On est vraiment touché et très heureux parce au'on voit des choses qu'on n'a pas du tout l'habitude de voir en général. On a une direction à La Timone qui essaie le plus possible de faire entrer la vie dans l'hôpital. Cette journée pour les enfants c'est une bouffée d'oxygène, ils en ont besoin. Ce n'est pas, la maison, l'hôpital; c'est la nature, les chevaux.. C'est très émouvant de voir ces enfants sourire et être heureux."

Après une courte cérémonie de remerciements en présence du maire, Jean-Claude Féraud, les enfants, leurs accompagnants, parents et partenaires ont apprécié un savoureux déjeuner sur le site.. L'après-midi ils ont pu, dans une ambiance festive, profiter des nombreuses animations et initiations sportives proposées par la fête de la Nature, grimpe et balade dans les arbres compris.

Catherine Faner, présidente

de l'association 1,2,3 Soleil, qui a servi d'intermédiaire entre Erta s'est réjouie de voir les visages des enfants "épanouis, ils en oublient la maladie, les difficultés, le quotidien". Alors que Carmela, 13 ans, assurait avec son sourire d'ange "qu'aujourd'hui c'est un très bon jour, j'aime beaucoup les chevaux". "Un moment magique", complétait sa maman.

Guy Lanzi a laissé entendre que l'action serait renouvelée l'an prochain. Tous les membres d'Erta ont promis d'être là.

.